

Neues aus dem AFH

Heute beginnt Vergabe der Grundstücke

CUXHAVEN. Am Freitag beginnt das Vergabeverfahren für Flächen und Immobilien im Alten Fischereihafen. Die AFH Cuxhaven GmbH bietet im Rahmen dieses Bieterverfahrens Interessierten mit einem guten Konzept für Gastronomie, Hotel, Bar, Einzelhandel jeder Art und vieles mehr die Möglichkeit, sich als Mieter oder Pächter im Rahmen des Jahrhundertprojekts zu bewerben.

Bei dem sogenannten Dauer-verhandlungsverfahren zur Vergabe der Mietflächen handele es sich um ein Verhandlungsverfahren nach dem Vergaberecht, zu dem sich die AFH GmbH kartellrechtlich verpflichtet sieht. Ziel sei es sicherzustellen, dass jeder Interessent die gleiche Chance bekommt, eine der Flächen zu mieten. Transparenz und Diskriminierungsfreiheit seien dabei die wichtigsten Aspekte, heißt es in einer Pressemitteilung der AFH GmbH. Beginn des Verfahrens ist Freitag, 26. März 2021. Da die AFH GmbH in den kommenden zwei Jahren viele Flächen saniert, kann es sein, dass manche Grundstücke für bestimmte Gewerbe erst im Laufe der Zeit interessant werden. Es lohne sich daher auch später, sich immer wieder über noch freie Flächen auf der Internetseite zu informieren.

Investor Norbert Plambeck freue sich, dass damit ein weiterer Abschnitt der Neuentwicklung des Alten Fischereihafens eingeleitet wird. Seine Vision: Ein authentisches und nachhaltiges Angeboten schaffen. Plambeck betont seinen ausdrücklichen Wunsch, dass sich alle einbringen sollen, die das Zukunftsprojekt mitgestalten wollen. Jeder, der eigene Ideen im Alten Fischereihafen verwirklichen möchte, kann die entsprechenden Informationen, Unterlagen und Kontaktdaten auf der Website des Unternehmens einsehen und downloaden: www.afh-cuxhaven.de/dvv. Die AFH GmbH ist sich bewusst, dass dieses kartellrechtlich verpflichtende Verfahren umfangreich ist und bietet den Interessenten daher bei Bedarf Unterstützung bei der Bearbeitung der Anmeldeformulare an. (red/tas)